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6 月はロータリー親睦活動月間です！ 

今月でいよいよ会長としての最後の月を迎えました。先週の日曜日は日帰り親睦家族例会に

多くの会員の皆様に参加して頂き有難うございました。今回は郡上八幡という事で近年では

初めての行き先ではないかと思います。午前中は鍾乳洞の見学、午後は郡上踊りの体験と郡

上八幡の町の散策という事で、午前中からバスの中は各種アルコールを楽しんでおられまし

たが、全行程隈なく歩かれたのは流石だなと思いました。郡上踊りも今回 10 曲中 2 曲体験

しましたが、全曲マスターして機会が有りましたら風情のある郡上八幡の町で徹夜踊りにチ

ャレンジしてみたいです。足立委員長はじめとする親睦委員の皆さんと西脇君楽しい企画有

難うございました。お疲れさまでした。 

さて今月のロータリー特別月間は親睦活動月間です。そこで「フレンドシップ」と「フェローシップ」についてお話

しさせて頂きます。「フレンドシップ」は友情・親交と有り、「フェローシップ」は同士・同じ志を持つ人と有ります。 

ロータリークラブで「フェローシップ」というのには会員相互の繋がりが飲食も含めて単なる仲間同士の親睦でなく、

奉仕という共通の目的を持った同士だという強い思いが有るからなのだと自分なりに解釈し今日に至っております。 

 多くのロータリアンの方のクラブへの入会動機は恐らく人間関係から強く勧誘されたことがきっかけの方が殆どだと

思います。そして親睦を重ね「フレンドシップ」を培い、やがてクラブの活動を通して互いに「フェローシップ」と呼

べる同士に成長して行くのではないでしょうか。 

またこの「フェローシップ」を培う基本は例会に有ると言われており、そのように感じております。例会の良し悪し

は会長で決まると言われており、その責任を痛感しながらも人生において素晴らしい貴重な経験を皆さんにさせて頂い

ていることに感謝しながらも今日の出席率を心配しているところです。是非とも会員の皆様のご協力とご理解により

「フェローシップ」という同士の道を共に歩む事が出来たらなと思いながら、本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

ミルクの経営理念・私の人生理念は「キレイ×カワイイ＝ハッピー」です。この言葉の中

には自分の外見・内面を磨き、おもいやりをもって、笑顔と行動でハッピーにする。という

意味を込め事業を展開しています。 

会社の取り組みとして、社員ファーストで社員ひとり一人が自分らしく働けるように、ま

た仕事を通じて様々なことにチャレンジできるように、コミュニケーションを大切にしてい

ます。自分たちの技術向上として映画のコンテストに出場したり、優しさと愛を奉仕活動で

伝えていきたいと思っています。私自身、家族や周りからの反対の中、アイドル活動を行っ

ていました。だからこそ、私の会社ではやりたいことを応援して、周りに思いやりを持って感謝の気持ちで社会に貢

献していきたいと思います。 

また、経営者の仕事は人の人生に関わり、社会をよくできる仕事だと思います。私も奉仕の心で人と地域をつない

でこれからも成長していきたいと思います。 

 
卓話者紹介：佐野ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 

 
卓話者：(株)ミルク秋篠くるみ様 

 
6 月お誕生日おめでとう！！ 

 
梅村副会長よりお礼の言葉 

51 期【No30 号】第 2381 回例会                        2024/6/13 
現在の正会員数 52 名 （過去 3 回の修正出席率 5/9：95.92％ 5/16：96.08 5/23：87.76％） 

【本日の例会】               「 一年を顧みて 」 

【前回の会長挨拶】 

【前回の卓話】 「新世代と共に成長する企業戦略」 株式会社ミルク代表取締役社長 秋篠くるみ様       

 

 
 

会長 畔栁秀幸君 ／ 幹事 鈴木圭介君 
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幹事報告 （鈴木圭介君）   
◼ 6 月のロータリーレートは１＄157 円です。 

◼ 6/8(土)9(日)七ヶ浜ロータリークラブへ山内隆一君、

三浦泰廣君、野村政弘君、稲垣寿君が訪問されます。 

◼ 6/7(金)第 4 回岡崎５ＲＣ会長幹事会が開催され、畔

栁会長、清水会長エレクト、倉内副幹事、河内事務局

員、幹事鈴木が出席して参ります。 

◼ 6/12(土)次年度地区ロータリー奉仕委員会が開催さ

れ、三城次年度地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員長が出席されます。 

◼ 次週例会終了後、現･次年度合同ｸﾗﾌﾞｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰを開催

します。申し送り書のご提出をお願いいたします。 

◼ 本日例会終了後、ローレライにて定例理事会を開催し

ます。理事役員の出席をお願いします。 

親睦委員会 6 月慶祝の発表 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

出席委員会  本日の出席率 90.00%（欠席 5 名） 

前々回(5/23)の修正出席率 87.76%（欠席 6 名） 

ニコニコ委員会  
☺ 畔栁秀幸君･清水幹良君･鈴木圭介君･杉田広喜君･佐野

真琴君 (株)ミルク秋篠くるみ様のご来訪を歓迎いた

します。 

☺ 野村政弘君 今年は七ヶ浜 RC を訪問できそうです。

懇親を深めてきます。 

☺ 南鉉君 3 分間スピーチをさせていただきました。 

☺ 市川守彦君 南さん山崎ありがとうございます。 

☺ 石川雅規君 本日檀建築設計㈱より檀株式会社に社名

変更しました。 

☺ 梅村順一君 楊さんが来てくれました。皆さん応援お

願いします。 

☺ 小出一輔君 皆出席を喜んで。 

☺ 長坂勲君･本田康英君･新浪勝也君 ニコに協力します。 

 

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。
 

 

私が岡崎東 RC に入ったのは平成 22 年 4 月 1 日、早いもので 15 年目になります。春名さ

んの次で石川さんと同じ日に入りました。入ったきっかけは、10 年ほど前に退会された同業

者の杉山先生(通称まっくん先生)に誘われたのですが、当時私は馴染みのない幸田に来て、開

業して 3、4 年目で友達もいなかったので、何か誘われたら全部 YES にしていましたので二

つ返事で OK しました。私が軽く「いいですよ」と言ったら先生がびっくりして喜んでいたの

を覚えております。 

ロータリークラブに入って私自身が良かったと思うのは、何かするときメリット･デメリット

関係なく、四つのテストのように「みんなのためになるかどうか」を考えて行動するようになったことです。また、今

までは歯医者の同業者だけの狭い世界でしか知らなかったですが、いろいろな職業の友達ができ、人と人との繋がりが

できたことも入って良かったと思うことの一つです。 

  6 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

6/20(木)18:00～ 六本木 「最終親睦夜間例会」 

６/27(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

6 月 18 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

6 月 18 日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

6 月 19 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

6 月 21 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3 階 11:30～12:30 

6 月 21 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 2F 11:30～12:30 

6 月 25 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階ロビー 17:30～18:30 

6 月 25 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル 7 階受付 17:00～18:00 

6 月 26 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 

6 月 24 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 6 階事務局 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 7 月 9 日(火) ザ・トラディション GC 7 月定例会及び取り切り戦／午後 6 時～総会･うを勝にて 

ひよどり会 6 月 13 日(木) 子子子 定例会 

【3 分間スピーチ】                                 2024/6/6 南 鉉 君 

 


